

Sábado 6 de Diciembre de 1986

LA RAZON

“¿Se entrevistará el Papa con la CHA?”

EL nuncio apostólico Ubaldo Calabresi puso abrupto final a una entrevista con media docena de cronistas radiales cuando el periodista de una emisora le preguntó en forma distraída si el papa Juan Pablo II se entrevistaría con dirigentes de la Comunidad Homosexual Argentina (CHA) durante su visita al país.

Tras unos instantes de estupor y ante la mirada azorada del autor de la pregunta, repentinamente conciente del tenor de su interrogante, el nuncio Calabresi señaló “usted ya tiene la respuesta”, marchándose del salón donde recibió a la prensa para anunciar el programa oficial de la gira que realizará el Pontífice.